

Con atenciones a pacientes de Coyhaique y Parral comenzó la nueva estrategia de Ginecología de Salud Digital

Gracias a un trabajo coordinado entre estos hospitales y los Servicios de Salud de Aysén y del Maule respectivamente, se concretaron en marzo las primeras atenciones de la nueva estrategia de ginecología de la Unidad Hospital Digital, la que busca reducir brechas de acceso y disminuir las listas de espera en la especialidad.

Las doctoras Constanza Cornejo y Andrea Vön Hoveling, son las especialistas que comenzaron a atender a pacientes de los Hospitales San José de Parral y Coyhaique, a través de telemedicina de Salud Digital. La Dra. Vön Hoveling, además, asumió como la primera directora de esta estrategia, que ya funcionaba desde el año 2023 en la Unidad Hospital Digital, pero que ahora se consolida para ampliar

su cobertura en la red asistencial pública de salud.

Sobre esta iniciativa, la Dra. Von Hoveling destacó que representa "una tremenda oportunidad de ofrecer atención ginecológica de alto nivel y fortalecer equipos de trabajo. Durante estos años he-

mos aprendido mucho, y ahora podemos aplicar ese conocimiento para expandirnos. Ya identificamos qué patologías requieren atención sincrónica, cuáles pueden resolverse de manera asincrónica e incluso estimar los tiempos necesarios para

cada caso". En el Hospital de Coyhaique, más de 160 pacientes han sido beneficiadas con más de 360 atenciones a través de esta estrategia. Jenny Obando, referente de Salud Digital en el Servicio de Salud Aysén, enfatizó que la región enfrenta una significativa

falta de especialistas en ginecología, lo que hace que la lista de espera fuera extensa. "Gracias a este sistema, hemos podido presentar casos de manera sincrónica y beneficiar a mujeres de toda la región. Además, hemos atendido a pacientes trans del policlínico del Hospital, con muy buena aceptación", señaló.

La nueva estrategia de ginecología de la Unidad Hospital Digital fue una de las especialidades priorizadas por el Ministerio de Salud para el año 2025. Su implementación inicial - durante este mes de marzo - ha sido posible gracias al trabajo coordinado con los Hospitales y Servicios de Salud de Aysén y el Maule. Eva Guzmán, jefa de la Unidad Hospital Digital, subrayó la importancia de este avance, sobre todo

por tratarse de zonas con brechas de acceso a especialistas debido a su geografía. "Desde los inicios de Hospital Digital hemos apoyado a estos territorios con nuestros médicos especialistas. Comenzamos esta estrategia con atenciones sincrónicas y la idea es seguir incorporando nuevos establecimientos y Servicios de Salud. Posteriormente, esperamos sumar atenciones asincrónicas para incluir centros de Atención Primaria y ampliar nuestra cobertura", explicó.

La implementación de esta nueva estrategia de telemedicina de especialidad marca un nuevo hito para Salud Digital, permitiendo que más pacientes accedan a atención especializada sin importar su

